

Regeln zur Nutzung der Beachfelder 2019

Die Nutzung der Beachfelder ist den Mitgliedern der Vereine "FC Schwalbe" und "Spielvereinigung Niedersachsen" sowie Angehörigen der Döhrener Schulen "Suthwiesenschule" und "Glockseeschule" erlaubt. Dritte können die Beachfelder mieten. Anfragen dazu sind an den FC Schwalbe (beachplatzvergabe@fcschwalbe.de) zu richten.

Die Nutzungszeiten sind im Belegungsplan angegeben.

Es bleibt den Anwesenden selbst überlassen, sich zu einigen.

Nach jeder Nutzung sind die Felder glatt zu harken / abzuziehen.

Sämtliche Hinterlassenschaften (Abfall, Spielgeräte etc.) sind von den Nutzern von der Beachanlage zu entfernen.

Das Betreten der Beachfelder mit Schuhen ist nicht erlaubt.

Rauchen, Alkohol und das Mitbringen von Tieren sind nicht erlaubt.

Der Zugang zur Beachanlage hat durch die Tür am Beachvolleyballfeld zu erfolgen. Die Tür ist geschlossen zu halten.

Die Beachanlage ist bis zum Einbruch der Dunkelheit zu verlassen.

Achtung: Die Anlage wird um 22:00 Uhr abgeschlossen.

Für den Verwaltungsausschuß der Sportanlage Döhren
im März 2019,

Rudolf Hille
1. Vorsitzender
FC Schwalbe

Till Uhlig
1. Vorsitzender
Spielvereinigung Niedersachsen